



Elternrat

Kindergarten & Primarstufe Nidau

Protokoll der Sitzung vom 3. April 2019

Ort/Zeit:	Turmzimmer, Hauptstrasse 73, Nidau, 19.30 Uhr
Leitung:	Caroline Heierle Leuenberger, Erwin von Dölling
Anwesend:	Barbara Moser, Lukas Jaggi, Gabriel Liniger (JANU), Simone Hintermeister, Hanifi Bachir, Anita Heiniger, Monika Conus, Peter Rüfenacht, Onur Ünal, Joëlle Pizarro, Sarah Girod, Pia Moll, Hervé Nauroy
Entschuldigt:	Martin Zesiger, Joceline Gerber, Tiziano Basile, Dita Gerguri, Matthias Berger

Traktanden:

1. Begrüssung durch Leitung Elternrat

Caroline Heierle und Erwin von Dölling begrüssen die Anwesenden.

2. Traktandenliste/Protokollführung/Entschuldigungen

Protokollführung durch Anita Heiniger. Entschuldigungen kommuniziert.

3. Informationen JANU

Endspurt vor den Frühlingsferien. Alle Informationen unter www.janu.ch.

Änderungen im Team: Mutterschaftsvertretung geht zu Ende, Anouk Unterrassner kommt zurück.

4. Informationen Schulleitungen

Burgerbeunden: Die offenen Stellen auf Sekundarstufe sind besetzt. Auf der Primarstufe mangelt es an Lehrpersonen. Klassenlehrer 5.&6. Schulklasse ist noch vakant. Stellvertretungen sind schwierig zu organisieren. Die Schulleitung bedankt sich für das Verständnis der Eltern.

Weidteile: Informationsabend «mehr Umgang mit Medien» am 1. Mai, alle weiteren Informationen im Quartalsbericht.

Balainen: Klassenlehrerstelle für die 7. Klasse ist noch vakant.

5. Informationen der Abteilung Bildung, Kultur und Sport

Barbara Moser informiert im Auftrag von Martin Zesiger: Schulleitervakanz Schule Balainen – die Stelle von Frau Joceline Gerber ist ausgeschrieben.

Neue Schulsozialarbeiterin der Schule Burgerbeunden und Balainen, Lea Lehmann.

Der Elterninformationsabend zu Zyklus 1&2 fand statt und wird im ähnlichen Rahmen weitergeführt.

6. Thema «Game-Sucht»: Arbeitsgruppe «Game-Talk» informiert über Stand des Projektes (Simone, Peter und Matthias)

Offener Austausch unter Eltern – ohne Experten – über den Umgang ihrer Kinder mit elektronischen Geräten am 30. April 2019, 20:00 bis ca. 21:30 Uhr, im ehemaligen Rest. Kreuz (Janu, Hauptstrasse 33, Nidau). Kommunikation via Flyer, Quartalsbriefe sowie Aufschaltung unter der Rubrik «Aktuelles» Elternrat.

Angesprochen sind Eltern der 5. und 6. Klasse und alle Interessierten – ohne Schulkinder. Erwartet werden ca. 20 Personen.

7. Sicherer Schulweg Kindergarten Birkenweg (Anita Heiniger)

Anita Heiniger schildert die Situation rund um den Kindergarten Birkenweg. Der Elternrat kontaktiert die Stadt Nidau mit einem Schreiben und bittet um die Prüfung der Anfrage.

In einem zweiten Schreiben wird um die Instandsetzung des Zauns Fröschenweg Höhe Moser Areal gebeten. Sarah Girod steht als Kontaktperson zur Verfügung.

8. Protokoll Elternrat: Prüfung der Idee «Erweiterung Verteilkanal»

Verbesserung der Kommunikation (Elternrat – Eltern) mittels Abgabe eines Info-Flyers mit relevanten Themen (Auszug des Protokolls). Verteilung via Schulen, ca. 300 Schüler und Schülerinnen.

9. Rückblick Elternbildungsanlass «Emotionalität und Lernen»

Interessanter und gelungener Anlass mit Herrn Stadelmann. 30-35 Personen waren anwesend. Die Leitung bedankt sich bei Hervé Nauroy für die Organisation und Hanifi Bachir und Sarah Girod für die Mithilfe am Anlass.

10. Diverses

Teilnahme Elternrat am Projekt «Gesamtverkehrskonzept Nidau» als Interessensgruppe: Der Elternrat wurde als Interessengruppe zur Begleitgruppensitzung am 4.4. um 18:30 Uhr eingeladen. Vertretung durch Caroline Heierle.

Optimierung Internetauftritt Elternrat: Es wurde eine neue Rubrik «Aktuelles» eingefügt und gepflegt.

Verteilung allgemeiner Elternrat-Flyer: Der allgemeine Flyer des Elternrats («Was ist der Elternrat») wird wie jedes Jahr über die Schulen abgegeben/mitgesendet.

Stedtlifest 2019: Einladung der Bien Bar GmbH zum Mitwirken am Stedtlifest. Die Bien Bar bietet die Infrastruktur (Bühne, Technik, ganze Strasse,...) und wir würden von der bereitgestellten Plattform profitieren. Der Aufwand und die Ideensuche eines möglichen Auftritts sind zu gross, der Elternrat lehnt den Einsatz ab und bedankt sich für die Anfrage.

100 Jahre Balainen: Am Schulfest am 13. Juni 2019 wird das Jubiläum 100 Jahre Balainen gefeiert. Ideensuche für die Mitgestaltung und Abklärung der Erwartungen durch die Arbeitsgruppe Caroline Heierle, Erwin von Dölling und Hervé Nauroy.

Die **relevanten Themen** für den Info-Flyer zur verbesserten Kommunikation werden definiert.

21:15 Uhr - Ende der Sitzung

Nidau, 04.04.2019

Für das Protokoll

Anita Heiniger